

◆ “ふるさとちば”のための政策推進◆

# たきた敏幸県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

**総務防災常任委員会**

# 2度目の政治手腕評価され 委員長に就任

県議会随一の論客として注目を集めている印西市選出の滝田敏幸(たきた・としゆき)県議は10月8日、本会議で通算15度目の質問戦に登壇。北総鉄道問題や国指定廃棄物一時保管など、県政の重要課題について執行部と質疑を行いました。

滝田議員 北総鉄道の運賃値下げは、鉄道会社とのぎりぎりの交渉の結果として、平成22年7月に実現したが、5年間の合意期間が終了する平成26年度末までには残り1年半余りに迫っている。

そのような中、印西・白井両市で構成する北総鉄道運賃問題対策協議会が法律事務所に依頼した調査報告書に寄れば、補助金なしで

一方で北総鉄道は、合意に基づく現行の値下げ運賃の維持には、自治体の補助金支出の継続が不可欠であると主張している。

今後、両者の交渉が難航決裂した場合、最終的には北総鉄道側が元の運賃水準に戻すという決断をする可能性も否定できない。その

ような事態はなんとしても避けなければならない。

そこでも鐵道運賃は、どのような手続きで決められているのか。また、北総鉄道が元の運賃水準に戻す場合、国土交通大臣の認可是必要な手續であります。そこでうかがうが、そもそも鐵道運賃は、どのような手續で決められているのか。また、北総鉄道が元の運賃水準に戻す場合、国土交通大臣の認可是必要な手續であります。

## たきた敏幸県政報告会

### 北総政経フォーラム

知の巨人  
**佐藤 優、来たる!**

11/24(日)18:15~

印西市文化ホール 多目的室

「新・帝国主義とは何か」  
~印西から日本と世界を読み解く~



会費制

問い合わせ・参加申込み 月~金・10時~17時  
滝田事務所・佐藤

## 放射線セミナー

札幌医科大学教授  
(放射線防護学)

**高田純博士、来る!**

12/8(日)10:00~

印西市サザンプラザ 多目的室

「世界の核災害と福島、  
及び千葉県のホットスポット」



無料

問い合わせ・参加申込み 月~金・10時~17時  
滝田事務所・佐藤

千葉県と印西市についてのご意見、ご要望をお聞かせください。

**たきた敏幸事務所**

えのか。  
総合企画部長 北総鉄道は、従来より、運賃値下げの継続は、自治体の補助金支出来が前提であると主張しており、平成27年度以降の補助金支出来が行われない場合、元の運賃水準に戻る可能性も否定できないものと

考えています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

## 北総線運賃

# 補助金ないと元の水準に 北総側と地元報告書の見解相反

### 9月県議会一般質問 印西市特集



北総鉄道運賃問題などを質問する滝田敏幸県議

滝田議員 今後、北総鉄道が元の運賃水準に戻す可能 性について、県はどう

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

立場から様々な意見があり、調査報告書は、印西市、白井市のこれまでの主張に沿った内容のものであると認識しています。

# 放射線に関する講習会

**瀧田議員** これまで県が開催した「放射線に関する講習会」について、県としてどう評価しているのか。

めていただくことを目的として、昨年度から計12回開催し、延べ1000名近くの県民の方が参加しました。

会については「放射性物質の基礎的な知識が得られた」、「科学的根拠に基づいて判断することの重要性が理解できた」、「生活に密接な話で分かりやすかった」など、参加者の約9割の

のため、今後も東葛飾地域などにおいて講習会を継続的に開催すべきと考えるがどうか。

む県北西部については、故  
射線に対する県民の関心が大  
きい地域でもあり、より多くの方々に参加していただき  
けるよう、場所や時期について十分検討し、開催に向  
けて準備を進めていきます。

における空間放射線量は、毎時0・031から0・126マイクロシーベルトでござり、これは原発事故以前の国内の測定結果とほぼ同様です。

たまたま敏幸・PROELII E

□ 咯 厥 □

- 1960年 印西町大森生まれ  
大森小、印西中  
県立我孫子高校卒
  - 1982年 同志社大学卒業
  - 1999年 印西市議初当選
  - 2003年 印西市議再選
  - 2007年 千葉県議初当選
  - 2008年 印西市消防団副団長  
// 県議会：総合企画常任  
委員長
  - 2010年 千葉県ラグビー協会会長
  - 2011年 千葉県議再選

現職

- ・県議会 総務防災常任委員長  
議会運営委員会委員



# ごみ焼却灰一時保管場所の空間放射線量

**滝田議員** ごみ焼却灰の一時保管についてだが、私は県議会で、放射能問題は感情論ではなく、理性をもつて対応することが重要な主張してきた。現在、私の地元である手賀沼流域下道終末処理場において、ごみ焼却灰の一時保管が行なわれているが、地元の皆様には共助の精神をもつて理性的に対応していただきたいと思う。大変ありがたく思つてゐる。

今回の放射能問題の対応にあたつては、科学的知見に基づく正しい知識を、より強く伝えていくことが必要であり、現在、国において検討が進められている指定廃棄物の最終処分場においても、まったく同様である。しかしながら、一部には今だに放射能に対する不安を抱いている住民の方々もいらっしゃることから、県におい

ても不安解消のため、何な取り組みを行うと聞い。そこでうかがうが、性物質を含むごみ焼却一時保管における安全の状況はどのようにないるのか。

環境生活部長 県で一時保管にあたつて、時間体制で管理を行うもに、空間放射線量を

測定のモニタリ

2年

滝田議員 県内のモリングボストで測定しる空間放射線量は、どうに推移しているのか。

環境生活部長 県で福島第一原発事故以降

新た  
ては、  
従  
てい  
のよ  
。二  
タ  
前と比  
べ半減  
空間放  
射線  
サング  
ポスト  
放射  
灰の  
確保  
つて  
期して  
ります。  
一時保管場所の敷  
4地点及び周辺地  
点における空間放射  
一時保管開始前と同  
あり、一時保管による  
ないものと考えてお  
一方、周辺住民の  
は、依然として不安  
てている方もいるこ  
的に測定・確認し、  
行うなど安全確保に  
期しております。

より一層の不安ため、これまでに加え、保管室を密閉する追加こととしており、今後とも安全を期し、周辺方の不安の払ひます。被害の防止に努めます。

地境界域10地域量は、程度で影響はります。方々を感じこから、

要望 滝田議員 補物の量置にあたって県議会、県民がて国の事業に協力することが大事と

改めて、地元対策、調整を含め、今後、県の責任ある対応を要望する。

放射線リスクアドバイザリーセンター設置検討会議

主確保には万能解消を図る加措置を行う。この安全対策各器の開口部を労めてまいりしょくと風評辺住民の皆様が一体となつ協力していくと考えている。因について分析しているの長 現在の空き地に放射性セシウムは半減期を有りていても、農作物の風評被害対策や、焼却灰の最終処分場の設置など大きな問題が残されており、今後、ますます放射線リスクに関する県の情報発信が大事になると考える。